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АННОТАЦИЯ. Представлена новая исследовательская стохастическая модель бое-
вых действий в тактическом звене с применением оружия на новых физических принци-
пах (ОНФП). Модель основана на уравнении Колмогорова. Показана адекватность раз-
работанной модели. Приведены результаты апробации стохастической модели на приме-
ре моделирования использования ОНФП во встречном, сопровождаемом артогнем танко-
вом бою с применением противотанковых управляемых ракет и оценки эффективности 
ОНФП. 
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SUMMARY. The article gives a new research stochastic model of hostilities at the tactical 
level with the use of weapons based on new physical principles (WNPhP). The model is based on 
the Kolmogorov equation and shows adequacy of the developed model. The results of testing the 
stochastic model by example of modeling the use of WNPhP in the tank meeting engagement, 
followed by artillery with anti-tank guided missiles, and evaluating the WNPhP effectiveness. 
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